
E
P

S
 G

e
r

m
a

n
y

Bedienungsanleitung
Instruction Manual

Option WC

Wasserkühlung
Watercooler





3Bedienungsanleitung
Option WC: Wasserkühlung

DE

Stand: 27.07.2011

Option WC: Wasserkühlung für Netzgeräte und Lasten

Die Option WC (water cooler) ist für bestimmte Modelle der folgenden Serien verfügbar:
•	 PS 9000, PSI 9000
•	 EL 9000
•	 PS 8000 2U, PSI 8000 2U
•	 PS 8000 3U, PSI 8000 3U
Ziel ist es hier, die eingebaute Lüfter-Kühlung zu ersetzen und so, je nach Temperatur des zugeführten Wassers, eine 
höhere Kühlleistung, vor allem bei erhöhter Umgebungstemperatur, zu erreichen. Dadurch kann das temperaturab-
hängige Derating bei den elektronischen Lasten der Leistungsstufen 2400W, 4800W und 7200W bzw. die thermische 
Abschaltung von Netzgeräten stark verzögert oder sogar komplett vermieden werden.
Dazu folgende Gegebenheiten bzw. Anforderungen:
•	 Die Wasseranschlüsse sind bei allen Geräten rückseitig herausgeführt in 1/4 Zoll Größe (für passenden oder 8mm 

Schlauch)
•	 Empfohlene Kühlung: q = 4...20l/min. und p < 4bar
•	 Empfohlene Wassertemperatur: 15...25°C
•	 Empfohlene Temperaturerhöhung: max. 10°K zwischen Zu- und Ablauf
•	 Empfohlene Wasserqualität: pH@20°C: <9, Chlorid <70mg/l, Eisen <10mg/l, Kohlenwasserstoffe <0,2mg/dm²
Der Zusatz eines Frostschutzmittels oder antikorrosiven Additiven wird außerdem empfohlen. Die Einhaltung der 
empfohlenen Wasserqualität trägt wesentlich zur Erhaltung der Funktionsfähigkeit und des Kühlergebnisses, sowie 
einer langen Lebensdauer der Wasserkühlblöcke bei.
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5Instruction Manual
Option WC: Water cooling

EN

Date: 07-27-2011

Option WC: Water cooloer for Power Supplies and Electronics Loads

The water cooler option is available for selected models of those series:
•	 PS 9000, PSI 9000
•	 EL 9000
•	 PS 8000 2U, PSI 8000 2U
•	 PS 8000 3U, PSI 8000 3U
The goal is to replace the standard fan cooling and to gain an increased cooling efficiency even at higher ambient 
temperatures. This efficiency is significantly determined by the water temperature.
The temperature-depending output power derating of electronic loads of the 2400W, 4800W or 7200W power class 
or the thermal shutdown of power supplies can be extremely delayed or even avoided.
Technical specifications and conditions:
•	 The water ports are located at the rear of the units and are in 1/4 inch size, for appropriate or 8mm hose
•	 Recommended cooling: q = 4...20l/min. and p < 4bar
•	 Recommended water temperature: 15...25°C
•	 Recommended temperature increase: max. 10°K between intake and outlet
•	 Rec‘d water quality (copper pipe): pH@20°C: <9, chloride <70mg/l, iron <10mg/l, carbon hydrides <0,2mg/dm²
It is also advised to add an anti-freeze or anti-corrosive agent to the water. Providing the recommended water quality to 
the water cooler will significantly extend durability of the water cooler components and maintain a high cooling result.
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